凡事徹底

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

ゴールデンウィークは実りあるものでしたか?

先ずは、4月26日の授業参観・懇談では、大変多くの 保護者の方にご来校いただき、本当にありがとうございま した。昨年度は、学校の様子を公開する回数や、学校や学 級からの便りなどが不足していたと感じています。本年度 は、学校の取り組みと生徒みんなの取り組みを、少しでも 多く公開・お知らせしていきたいと思っています。

4月末の3連休と5月に入っての4連休がありましたが、 みんなはこのゴールデンウィークを、どのように過ごしま したか。インフルエンザの猛威から、身を守る休みでもあ りましたが、部活動の試合などもたくさん行われていまし た。他にも、よそ行きや家族での団らんなどできたでしょ うか。さあ、日曜日は体育大会です。早速、休み明けから 最後の追い上げで、きついかもしれませんが、もうひと元気出 して、生徒みんなで、思い出に残る体育大会を創り上げていきま





しょう!たくさんのご来校をお待ちしています。











12日(日)体育大会(予備日14日(火))

13日(月)体育大会振替休業日











